6 月 18 日

日 日

芝沢運動広

しんだ後、

せせらぎに移動

淝

S

E.

名ほどが参加しました。

運動広場でビンゴゲームを楽

が開催され、親子連れなど60 会場に「第10回ホタル祭り_ 場及び芝沢小学校せせらぎを

舞が見られ、

ホタルを観察、

声が上がりました。

せせらぎでは「新村の

ホタ

BI र्जी 多 5

口 3,249人 1,282 世帯

新村の人口・世帯数 平成 29 年 7 月1日現在

ホタルの前に…ゲームに夢中

活動を行っており、

ホタルの育

つ環境づ

徴や記憶のつぼ_ る講座が開かれ 年2組の児童がホタルの成育 ルを育む会」と芝沢小学校6

において、

6月8日



元気に育て ·3月放流の様子 でいると くりが着 実感しま 実に進ん

が意識 ころりを祈願して「ぴんころ かけにして欲しい」と述べられ が大切。 会長は「高齢者がいきいきと 地蔵」を参拝。 察しました。 午後はぴんぴん 佐久市の「望月歴史民俗資料 関する問題点等を学習した後、 兀気で暮らしていくため、 と 「天来記念館 して外に出ていくこと 今回の研修を良いきつ 協議会の新村 」を視

③ 2017 (平成 29) 年 7月 30 日(日)

を祈る

ました。

バス車

が参加し

「ぴんころ」

内で高齢

や高齢者

0)

催の視察研修が行われ、 進協議会(新村芳男会長)主

14 名

局齢者の人権について考える

6月27日(火)人権啓発推

世帯数 知

参加者からは歓 6匹ほどの乱 理解し、予 主催の正し 防法や対処 く認知症を 郷協議会 あ いたらし



正しい知識と予防が大切

約8名が参加しました。 講座が始まりました。 齢に伴う記憶の状況等を学び 山望苑の職員によ 木 「認知症の特 一と称した加 には専門医 福祉ひろば 0)

と題した寸劇を披露され、 多くを学ぶことができました。 「まずは専門医に相談」「予防 「周囲の正しい理解が不可欠」 域で見守ることの大切さを楽 処法や予防法も盛り込み、 づくり推進員OGの皆様が 岸川院長による講座が開催さ し家族が認知症になったら_ 症はイメージで決めないこと_ れ、約100名が参加。「認知 しく伝えてくれました。 知識」等々貴重な話を聞き、 またこの日は、 7 月 9 日 「安曇野ななき診療所」 $\widehat{\mathbb{H}}$ 松本市健康

業に取り 後まで作 降る小雨 た。時々 組んでい のなか最

思想哪心中和安学的 前期交流学習で

症を学ぶ

講座始まる

Ш

を行いました。作業に先立ち 民館長から、この碑をめぐる 生徒達は忠魂碑前に整列し公 戦中戦後の話を聞きました。 旧新村小学校跡地の清掃作業 交流学習で、ものぐさ公園と の給食委員会の生徒35名は、 6月2日 高綱中学校

戦い、 されました。 この様な悲劇のない世の中に り、これを忘れることなく、 72年以上前に自らの命を盾に して生活しています。これは れた平和な社会が当たり前と しなくてはなりません」と話 犠牲の多くはこども達で 戦後72年、 皆さんは、自由が保障さ 斃れた方々のお陰であ 今も続く戦禍

より清掃や花植えを行いまし 進員など地域の人達の指導に かれ、町会長会役員や緑化推 この後、生徒達は2班に分

ものぐさ公園も"花いっぱい" るのだろうか。 建てる三九郎。 棒にワラや正月飾りを付け

か関係が

ある。多数の 新村遺跡で 大学付近の 掘立柱建物が 竪穴住居址や がある。松本 代から中世に かけての遺跡

る。 夕方、ノーモンの先端の影が その後は、 待つ。ノーモンの影は最初は だ▼平らな地面に、まず正 本の棒を使った。ニメートル以上も前のエジプトでは、一 正しい東西線になる▼古代の た点を直線で結べば、それが 円周と交わった点に印を付け かる。その点に印を付ける。 端の影が円周のある一点にか 円周を超えるが、まもなく先 モンを垂直に立て、 な円を描く。その中心にノー 前後の棒で、ノーモンと呼ん たのだろうか。今から二千年 ある▼古代の人々はどのよう 万位を決めていた▼一 日本でも同じ方法で、 にして正しい方位を決めて 朝付けた点と、夕方付け 周辺には新村条里遺構も 日の入りを待つ。 確認されてい 目の出を 一本の神 正し 確 11

館長が各所で説明をしてくだ キングを楽しみました。公民

児童には少し難しい話

私たちには、

オアシスのよう

あり、気温3度の中を歩いた

参加を計画しています。 年新たに防災訓練への中学生 れています。新村地区では今 が参加し、 児童20名、

約2時間のウォー 地域住民の方9名 してきました。

当日はお天気にも恵まれ、

沙田神社に建てる御柱を見学 の跡などを見学し、島立では 新ではお堂・道祖神・高綱堰

6 月 20 日

ています。

中でさわやかな生徒が育っ

自然に恵まれた環境の

公民館前も花い

つぱい

6 月 17 日

土

ボランティ



7年後には引っ張りたいな

など約200株をプランター などに植え、 フルに彩られました。この日 サルビアやマリーゴー 「全日本花 施設周辺がカラ っぱい松本大 j

きれいに咲いてね えま

域交流活動の一つとして公

休業日の6

月5日 (月)

児童センターでは、

小学校 地



今後の生長が楽しみです。

着任して4ヶ月過ぎよう

委員会が世話をしています。 インを生徒から募集し、 気に育っています。

集中して授業を受ける姿勢 としています。明るい挨拶

今年は北新・下新・島立方 、出掛けました。北新・下

キングを行いました。 福祉ひろばとの共催で

ŋ 間 イドさんから、 に28名で行ってきました。 象山にまつわる説明が 途中にはボランティアが営 NPO法人「夢空間」の ~縁側、と称する休憩所が 周辺を散策しました。 火 真田家や佐久 長野市松代 あ ガ

特にチーム若鷹運営委員会を

をめざしています。

通じ、地域交流活動も進めら

を支え、地域の頼りになる高

更に生徒の姿として「地域

でした。 郷土の偉人への尊敬の念が伝 ってきました。 住民の地域おこしの熱意と

ためご理解、が、健やかな

ご支援よろしく

ることも多い

きたことは、

よい経験になっ

地元の歴史に触れることがで 熱心に耳を傾けていました。 もあったかもしれませんが、

地 高綱中生の 育成をめざし

が公民館・多目的研修センア新村、緑化推進員の皆様

ター周辺の花壇整備

を行



勤 先生

高綱中学校長 矢島

ソフトバレ Bコート 上新東

南新東

園の二千株の苗が根を張り元

舎北側にあるサル

グビア

(クラス分けを撤廃)

嬉しそうに話していまし

花壇デザ

会後のアンケート結果はグラ う感想も寄せられました。 の方が夢中でボールを追いか チームの編成としました。 をなくし、6人制の各町会1 けて楽しい大会だった」とい フのとおりです。「たくさん ラス分け(ブロンズ・シニア) 昨年度までの年齢によるク 大

どのようなチーム編成 がよいですか? 平均年齢で クラス分け 6人制2クラス 7% 4人制クラス無 町会2チ ーム 21%

今後も地域にはお世話にな 健やかな子どもの育成の かと思います トバレーボール教室を開催 曜の夜間、芝沢体育館でソフ 加をお待ちしています。 ています。たくさんの人の 新村体協排球部では毎週 月

ム 全 が 15

開

ボール大会が行われました。 フトボール・ 5 月 21 日 $\widehat{\mathbb{H}}$ ソ フトバレー 町会対抗ソ

ソフトボール Aコート

下新北 Ш 王

北新西

3位 下新南

ワンバウンドふらばー オー プン大会 る

が が な る ま す し て、 芝沢体育 7 月 2



「ワンバン、ワンバン!」の声が響く

懐かしのオレンジカラ



鉄道ファンや招待客など約50初日の6月3日(土)には 景は変わったが懐かしい 人を乗せ、運行しました。 の一環として、かつての車両 ティネーションキャンペーン ラーで復活させました。 モハ10形」をリバイバ 招待客の一人は 高地線では信州 一沿線の ディ ル ع 風 ス 力

